
Interview de Vanessa, Sylvain et Bertille 

(stagiaire), kinés du tournoi 

Pourquoi avoir choisi le métier de kiné du sport ? 
Sylvain : J 'ai fait une formation dans le spor t 
mais j'ai eu envie d'aider les gens et de devenir 
kiné. 
Vanessa : Il s'agit d'une spécialisation dans la 
kiné du sport. 
 
Quelle est la blessure la plus grave que vous avez 
soignée ? 
S: Dans un tournoi de rugby, un joueur  s'est 
rompu le biceps. On l'appelle « la blessure de 
Popeye» 
V: Dans mon cabinet, un spor tif est arr ivé avec 
un œdème à la jambe et des difficultés à respirer. Il 
s'agissait d'une embolie pulmonaire. 
Pourquoi aimez-vous la kiné du sport ? 
S: Nous aimons le spor t et aider  les gens. C'est 
un métier social. 
 
Quel a été votre parcours ou quelles études faut-il 
faire pour être kiné du sport ? 
S: J ’ai fait une fac de sport. 
 
Si des jeunes souhaitent faire kiné, que pouvez-
vous leur conseiller pour réussir ? 
S: Je leur  conseillerais beaucoup de courage et 
de passion pour apporter les soins. 
 
Depuis combien d'année êtes-vous kiné ? 
V: Je suis kiné depuis 18 ans.      
S: je suis kiné depuis 12 ans. 

Quelles études faut-il faire 
pour devenir kiné ? 
Bertille : Il faut faire soit 
une première année de méde-
cine, soit une fac de sport ou 
une fac de biologie. 
 
Quel type de blessure soignez
-vous le plus souvent? 
V: L'épaule, le dos, insola-
tion et les chevilles (entorse). 
 
Est-ce le métier que vous 
avez toujours voulu faire ? 
S : Non. Je souhaitais être 
prof d'EPS mais j'ai ensuite 
préféré la kiné. 

 
Interview d’Eva et Benjamin, 

cordeurs officiels du tournoi 

En quoi consiste votre mé-
tier ? 
- Corder des raquettes c'est à 
dire changer ou retendre les 
cordes. 
 
Quels sont vos horaires de 
travail ? 
- 2h avant les matchs jusqu’à 
la fin des matchs. 
 
Combien de raquettes cordez-
vous ? 
- 60 raquettes par jour lors des 
tournois. 

Combien de temps mettez-
vous à corder une raquette ? 
- Cela prend 10 à 15 minutes. 
 
Êtes-vous cordeur officiel 
d’une marque ? 
- Non, mais nous sommes 
cordeurs officiels du tournoi. 
 
Est-ce que vous faites ce 
métier par passion ? 
- Oui, sinon c’est compliqué. 
 
Est-ce que vous participez à 
d’autres tournois ? 
- Oui, surtout des tournois 
régionaux. 
 
Faites-vous autre chose à 
part corder des raquettes ? 
- Oui nous vendons aussi des 
chaussures de course eet des 
vêtements en magasin. 
 
Faut-il faire des études pour 
devenir cordeur ? 
- Non pas besoin d’études ; il 
faut juste savoir bien parler 
anglais. 
 
Y a-t-il beaucoup de cor-
deuses dans ce métier ? 
- Non, pas énormément. 
 

Journalistes du jour: Alicia, 
Aloïs, Célian, Sanaa, Sandro 
et Victor, Flore, Julie, Licia, 
Loane, Louis et Mathias. 
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Kinés et cordeurs : mission réparation 

Le défi-mathador 

Hier, les juges de ligne nous ont fait le plaisir de participer au tirage. Merci à Emma et Antonin qui ont fait le premier lancer 

de dés : 4 / 7 / 12 / 8 / 2 ; nombre cible 54. 

Ensuite, Marie et Emma ont fait le deuxième lancer de dés : 3 / 17 / 1 / 3 / 1 ; nombre cible 63. 

Rendez-vous demain dans notre gazette pour les résultats . 

 

Résultats d’hier : 

1) 6 points maximum : 3 — 2  = 1 / 13 — 1 = 12 / 4 + 4 = 8 / 8 x 12 = 96. 

2) Mathador à 13 points  : 6 : 3 = 2 / 2 x 2 = 4 / 8 — 4 = 4 / 15 + 4 = 19 

jeudi 22 juin 

La Gazette des Ramasseurs 

La parenthèse    
culturelle du 

jour : 

Salomé : qu’est-ce 

qu’on doit faire 

pour le gage ? 

 

Flore : il faut lire 

deux pages d’Al-

bert Tabus. 

 

Cécile : c’est toi qui 

as bu ! 

Point météo 

 

 

27°C 
 

 

 

 

Soleil 


